
中村地区敬老会の開催に当たって
中村自治会長 山田 正男

日頃より、中村自治会活動にご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。

さて去る９月２５日（土）に開催いたしました中村地区敬老会は、皆様方のご

協力を頂き盛大に催すことができました。また、本年度の対象者は４４３名の

方々でした。内、１１０名の方々がご出席をされました。この開催にあたり民

生委員の皆様方をはじめ社協の皆様方のご協力なしでは出来ません。ここに重

ねてお礼申し上げます。やはり地域全体が常に支え合うことが一番大切なこと

と考えます。

また、今年は

余興などが充

実していたか

と思います。

これからも

より一層皆様

とともに地域活動を目指してまいりますの

でよろしくお願い申し上げます。

清川村社会福祉協議会と訪問交流
副会長 村井 義寛

10月 4日小雨模様の中、中村地区社協、山田会長以下 16名が

清川村社協を訪問しました。今回は災害時、市役所に登録され

た「要支援者」を中心に福祉マップづくりと、見守り活動のあ

り方について、2年前から取り組んでいる清川村社協と訪問交流

を行いました。

清川村からは社協事務局１名と現実に見守り活動を行ってい

るメンバー男女 3 名が参加され、懇切丁寧な説明と和やかな雰

囲気の中、当方からも活発な質問が出され、盛会裡に終了いた

しました。清川村社協の皆様に感謝申し上げます。清川村の、「ゆ

るやかな連帯、一歩引いた距離感」など、これらを参考にボラ

ンティア部会を中心に今後のマップづくりに反映させていきた

いと思います。
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◆中村地区住民の方はどなたも参加できます。きてね！！

昨年のお餅つき。
子供たちも頑張り
ました！!

※詳細は、自治会回覧でお知らせします。
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６区「きずな」佐久間 洋子

今年７月からふれあいサロン「きずな」交流会を始めることになりました。きっかけはご近所様の「俺

たち今元気でいられるけど５年後は皆どうなっているか解らないね」との言葉でした。

綾瀬に縁あって越してきたときは、皆様３０歳代でした。現在は７０歳

代になりました。今日という日は二度来ませんね、大切な一日を健康で

笑顔で暮らしたいですね。健康と笑顔は人を幸せにします。

おしゃべりの中から、何気ない思いや

り、さりげない優しさを感じたとき、

心が温かくなりますね。

近頃は近所のことも解らない世の中

です。近所の人のお元気を確認し合い、相談し合い、支え合っていける暖

かい、ふれあいサロン「きずな」にしていきたいと願っております。大切

な一日を健康で笑顔で暮らす。それが生きがいではないでしょうか。

毎月１回定例会を行っております。 《参加申し込みは 電話７６－３９５５ 佐久間まで》

学童見守り活動に参加して ４区鶴寿会 井戸 巳枝

４区老人会（鶴寿会）の見守り活動が２２年４月５日よりスタートいたしました。最初は８名からでし

たが自治会も加わり現在は１２名で見守りをしています。（７時１５分～８時）

おはようございますと声をかけるとおはようございますと元気に交わす子供、眠たいのでしょう、目を

こすりながらの子供、信号なのに友達と話をしながらのんびりと歩く子供、そんな姿を見ながら『気をつ

けて、行ってらっしゃい』と送り出しています。子供

たちが集中する時間にはドライバーの方は、信号待ち

をさせ迷惑をかけています。すみません。

一学期がそろそろ終わろうとする頃、２年生ぐらい

の女の子から、「おはようございます。いつも見守りあ

りがとうございます」と挨拶され、思わず感動しまし

た。子供たちに元気をもらって、いつまでも見守り活

動が続けられるように頑張ります。

学童見守り活動
「中村６区」で始まりました！

９月１日から中村６区において１６名の有志による活動が始まり

ました。１０月からは２３名になり、毎朝７時３０分から８時頃ま

で宮下公民館交差点と、浅間橋交差点の２カ所で行っています。

現在、総員「８０名」をめざして有志の方々を募集しています。

参加ご希望の方は６区高嶋区長までご連絡ください。

☆今年のクリスマス会もみんな来てね！☆

☆今後の予定☆

11/24（水） 12/15（水）・・クリスマス会

1/26（水） 2/23（水） 3/23（水）

昨年のクリスマス会にて

アンパンマンたちと記念撮影をしました！


